

Vergleichsschießen 2025 Waidler Bayern gegen Grenzland Löwen

Im Jahr 2020 hatte die Schützengilde Philippsreut die Mitglieder der örtlichen Fanclubs des FC Bayern München, die Waidler Bayern Philippsreut, und des TSV 1860 München, die Grenzland Löwen Philippsreut, erstmals zu einem Vergleichsschießen eingeladen. Nunmehr kam es zum dritten Wettstreit um die von der Schützengilde gegebene „Wanderscheibe“. Jeder Teilnehmer hatte mit dem Luftgewehr aufgelegt zwanzig Schuss abzugeben. Gewertet wurde jeweils der beste Treffer als Teilerwertung, die Summe der fünf besten Teiler ergab das jeweilige Mannschaftsergebnis. Die Waidler Bayern, die mit 13 Mitgliedern antraten, kamen dabei auf eine Teilersumme von 251,6, die acht Starter der Grenzland Löwen erreichten 358,6. Der FC Bayern Fanclub wiederholte damit die Erfolge von 2020 und 2022. Den insgesamt besten Schuss gab Peter Schrottenbaum von den Waidler Bayern mit einem 20,6 Teiler ab, das beste Ringergebnis erzielte Bernhard Krems von den Grenzland Löwen mit 182 Ringen.

1. Schützenmeister Bernhard Ilg bedankte sich bei den beiden Fanclubs und stellte fest, dass bei diesem Vergleichsschießen die Pflege der Geselligkeit im Vordergrund steht. Die beiden Vorsitzenden, Thomas Denk von den Grenzland Löwen und Christian Blöchl-Wagner von den Waidler Bayern, dankten ihrerseits dem Schützenmeister und dessen Stellvertreter Martin Springer für die Organisation und Durchführung des Wettbewerbs.



2. Schützenmeister Martin Springer (von links), Waidler Bayern-Vorsitzender Christian Blöchl-Wagner, Grenzland Löwen-Vorsitzender Thomas Denk und 1. Schützenmeister Bernhard Ilg